



令和5年7月7日
 発行者 横浜市立金沢中学校
 校長 鈴木 薫

乙舳の海世界に通ず

7月号

学校教育目標 **生き方を創り出す力・命を大切にできる心・活気ある学校**

古今東西 学と才

校長 鈴木 薫



盛夏の候、みなさまにおかれましては、いかがお過ごしでしょうか。部活動がトップシーズンに入りました。毎週末、白熱した試合が繰り広げられています。子供たちの暑さに負けずに懸命に取り組む姿には感動があります、ドラマもあります。学校教育における部活動の大切さを痛感します。

働き方改革の波のなか、部活動の形態が変わろうとしています。公教育における部活動の良さを継続できるようにしていくことが不可欠と考えています。効率よく、心身の健康に留意して、これからも金沢中学校の部活動を活気あるものにしていきたいと考えておりますので、ご協力、ご支援をお願いいたします。他校（中学校）を会場として行われる試合には、生徒が応援に行くことが難しいですが、大会が進み、外会場（学校以外の体育館やグラウンドなど）には応援に行くことができる場合もあります。各部活動にご確認ください。金中への応援、よろしく願いいたします。



さて、もうすぐ夏休みです。新学年になってからの振り返りをするとともに、健康に留意して、夏休みだからできることを、存分に楽しんでください。「よく学び、よく遊べ」いい言葉です。Work while you work, play while you play.

部活動顧問会より夏の大会等の日程 ☆部長抱負☆

今後の大会日程と抱負を寄せてくれた部については、それぞれ紹介させていただきます。

剣道部

個人戦 7月8日（土） カルッツ川崎 → 女子1名出場決定
 男子団体戦 7月21日（金） 東山田中学校 → 出場決定
 女子団体戦 7月23日（日） 金沢中学校 → 出場決定
 男女個人戦 7月24日（月） 浜中学校 → 男子1名女子1名
 出場決定

水泳部

7/21（金）・22（土）
 全中・関中予選@横浜国際プール
 ○8/1（火）・2（水）
 市総体@横浜国際プール

私たち剣道部は目標に向かって日々稽古に励んでいます。その稽古の成果を今回の夏の大会では存分に発揮したいと思えます。そして、3年生は引退もかかっているため、悔いの残らない大会になるよう精一杯戦ってきたいと思います。
 3年2組

私たち水泳部は個人種目をやる上で1人ひとりが目標を持ち、互いが支え合いながら楽しく活動してきました。部としてみんなが頑張れる雰囲気を作り、どんなことにも全力を尽くしていくことで自分の今持っている力を発揮できていたと思えます。これからも互いを応援し合うことのできる楽しい部活にしていきます。 3年2組

サッカー部

○市総体 3回戦

7月8日(土) 金沢中会場

○市総体 4回戦

7月15日(土) 金沢中会場

男子バスケットボール部

7月9日 金沢中会場 12:40~

7月15日 南戸塚中会場 11:20~

女子バスケットボール部

7月9日 金沢中会場 8:40~

7月15日 南戸塚中会場 8:40~

陸上競技部

●金沢区大会

7月30日(日) 三ツ沢競技場

8月1日(火) 三ツ沢競技場

野球部

3回戦

日付:7月8日(土)

場所:大鳥中学校

時間:9時試合開始予定

ハンドボール部

市総体 男子

7月8日(土) 中川西中会場 10:30~

市総体 女子(2回戦)・男子

7月9日(日) 川和中会場 9:30~・11:30~

バドミントン部

7月8日(土) 男女個人戦 横浜武道館

7月15日(土) 男女団体戦(ベスト8まで) 磯子スポーツセンター

7月23日(日) 男女団体戦(決勝まで) 磯子スポーツセンター

女子バレーボール部

7月8日(土) 保土ヶ谷中会場 対保土ヶ谷中 8:45~

私達女子バレーボール部は市大会に向けて苦手なサーブカットの練習やチャンスボールの練習に一生懸命取り組みました。三年生最後の市大会,全力で取り組みたいと思います。3年2組

男子バレーボール部

7月15日(土) @中川中

①対関東学院中(第2試合) 9時半~10時頃開始予定

②①に勝てば、対田奈中(第4試合)

③②に勝てば、対〇〇中(第5試合)

僕達男子バレーボール部は長年の目標であった県大会出場に向けて日々練習を重ねて来ました。この3年間に積み重ねてきた練習の成果を発揮していい結果をのこせるように頑張りたいと思います。

3の1

私達男子バスケットボール部は、夏の大会に向けて、日々練習に取り組んでいます。部員全員が楽しく且つ真剣に取り組んでいます。県大会出場に向けて、頑張ります。3-3、3-7

私たち女子バスケットボール部は、県ベスト8を目標に日々活動しています。3-6

ハンドボール部です。男子ハンドボール部は市総体ベスト4入りを目指し、練習に励んでいます。部員一人一人がお互いのプレーを認め合い、ハンドボールを楽しんで活動しています。市総体のあとにある県総体に出場するためにも一つ一つの練習を頑張ります。3年7組

女子は1,2年生でギリギリの人数ですが、市総体に向けて、今、自分たちができることを練習して試合を楽しみたいと思います。

関東大会出場
3年2組

女子バドミントン部です。今年の夏季の大会の目標は「個人戦、団体戦ともに関東大会に出場すること」です。目標に向かって、チーム一丸となって日々練習に取り組んでいます。これからも一生懸命頑張りますので応援よろしくお願ひします。3年5組

卓球部

7月16日(日) 男子団体予選トーナメント 本牧中
7月21日(金) 男子団体決勝トーナメント 保土ヶ谷SC

卓球部です。私達の目標は、個人戦で市大会出場また、団体戦で予選リーグ突破です。

3年7組

硬式テニス男子

この夏最後の大会の日程は今後決定します。

硬式テニス部女子

7月26日(水)、
27(木) 神奈川県大会@三ツ沢公園、
県立スポーツセンター

僕たち男子硬式テニス部は試合に勝つことを目標として日々部活動を行っています。部員同士、競い合う事や教え合いながらお互いに関係を深め、先輩後輩関係なく仲の良い部活です。3年7組

ソフトボール部

7月8日(土)
会場 中田中学校
対戦相手 谷本中学校
時間 9:00~

私たちは春の全国選抜に続きもう一度全国大会に出場することを目標に頑張っています

3年2組

吹奏楽部

7月26日(水) 11:30~

こんにちは、吹奏楽部です。

私たちは、7月26日に行われる「横浜吹奏楽コンクール」に向けて、日々練習に励んでいます。練習では、録音をして意見を交換しながら、より良い演奏を目指して、互いに高めあって頑張っています。コンクール本番では、部員全員の心を揃えて、"金吹"らしい演奏を届けたいと思います。3年4組

弦楽部

部員全員で協力して金沢中弦楽部らしい音楽を作る。 3年7組

合唱部

美術部

部員全員が「美術部に入って良かった!」と思えるよう、楽しく仲良しな部活にします!

3年3組

合唱部は一人ひとりがの技能の向上と、お客様に楽しんでもらえるような合唱を目指して活動しています。今まではコロナの影響で発表できる機会が少なかったですが、今年度は機会を少しでも増やして、多くの人に私達の合唱を聞いてもらいたいと思っています。一生懸命頑張りますので応援よろしくお願いします!!!!!!! 3年4組

金沢中2023始動 こんなクラスにする 学級目標紹介

先月、このように学校だよりで書かせていただきました。「新しい学年になってからの振り返りを通して、学級目標を決定しようとしているクラスは、体育大会終了後に話し合いをもつことになっているようです。今は考え中です。次号でお知らせします。」と。決定しましたのでお知らせします。

2年

6組

★ Evolution ~たくさんの進化を

体育大会お疲れさまでした。今年度はウォーターキャリーレースや午前中開催、二度目のリレー等、例年とは違う形の体育大会となりましたが、最後は無事に終わることができてよかったです。特にウォーターキャリーレースは昨年度から準備をされていて、去年の体育委員の三年生が主体となって考え、たくさんの人の気持ちがかもっている種目だったので、みんなが楽しめたようでほっとしています。また、改善点も多く見つかったので、そこは後輩たちに託したいと思います。自分は最後の体育大会で、体育大会実行委員長という大役を任せられ、とてもプレッシャーのかかる仕事でしたが、たくさん練習して成功したことで大きな達成感を得ることができました。今回の経験をこれからの人生にいかしてきたいと思います。またこの体育大会の経験から、学校で何か行事をやるたびに全員が真剣に楽しくやってくれるような学校になることを願っています。



よこはま子ども国際平和スピーチコンテスト

6月28日に区役所において、よこはま子ども国際平和スピーチコンテストの金沢区の代表を決める審査会がありました。本校からは2年6組の さんが学校代表として参加しました。このスピーチコンテストは、ピースメッセンジャー都市である横浜市が行う「よこはま子ども国際平和プログラム」の一環として、国際平和に対する自分の意見や考えを表現することで、国際平和に対する意識を高め、今自分にできることをしよう、という自ら行動する態度を育てることを目的として行っています。そして、共通テーマである「国際平和のために、今自分にできること」を踏まえ、さらにSDGs「持続可能な開発目標」を視点として、一人ひとりが体験に基づき、問題提起をし、その上で、今後どのような取組をしたらよいかを具体的に提案したり、疑問を投げかけたり、ともに考えようと呼びかけたりと、心に響く、素晴らしいスピーチをしてくれました。 さんは、『「区別」と「差別」は別物』というテーマで、発表してくれました。全校のみなさんに聞いていただく機会を設けたいと考えています。

7月・8月の主な予定

先日(6月30日)は、地区懇談会にご多用のところ、多数お越しいただきありがとうございました。今年度は昨年に引き続き、講演会の形式で行わせていただきました。テーマは『ネット依存』、小中学生がインターネットを使って様々なことを行うようになった今、その使い方については子供たち自身に十分考えさせなければいけないですし、周囲の大人も子供たちが誤った使い方をしないように、アドバイスしていく必要があります。講師の先生から、子供たちにどのようにアプローチしたら良いのかのご示唆をいただいたと思います。

- ◆ 6日(木)～12日(水) 個人面談
- ◆ 16日(日) 町屋 神輿ボランティア参加
- ◆ 21日(金) 夏季休業

夏季休業中の学習会【7月24日(月), 25日(火), 8月24日(木) 9:00～11:00】

- ◆ 8月28日(月) 全校集会

登下校について

「このところ、複数の近隣の方からご意見が学校に入ります。

内容は金沢中の生徒が登下校の際に、朝大きな声を出して歩いたり、広がって歩いたり、一定の場所にたまったりして近隣の方に不快な思いをさせているとのこと。

大きな声を出す、広がって歩く、大人数で道や階段などにたまるなど行動は迷惑になるのでやめましょう。

登下校や地域でのマナーを考え、一人一人が生活しやすい環境を作っていきましょう。」